



**LA UNIÓN  
EXTREMADURA**

Muy Sr. Mío:

Por lo que por desgracia va ya siendo costumbre, una campaña más las lluvias han vuelto a provocar daños importantes en la cosecha de cerezas de este año.

A esta situación hay que añadir otra cuestión, que también va siendo ya costumbre, y es la falta de un seguro agrario con garantías que permita cubrir parte de las pérdidas que estas lluvias ocasionan en el sector.

Como esta situación, no solo afecta a los productores, sino que repercute en la práctica totalidad de la actividad económica de la Comarca, desde La Unión hemos convocado una reunión informativa para analizar las pérdidas y buscar soluciones a este problema.

Por esto te invitamos a la reunión que se va a celebrar el próximo miércoles día 26 de junio a las 9 de la noche en la Casa de la Cultura de Cabezuela del Valle.

Atentamente en Mérida a 20 de junio de 2024.

Fdo.- Luis Cortés Isidro.  
Secretario General de La Unión.